
 
Frau Kohlhaas verwies zunächst darauf, dass dieses Thema in der letzten Sitzung des AWT am 
06.06.2018 ausführlich vorgestellt und diskutiert worden sei. Inzwischen werden in den 
politischen Gremien des Oberbergischen Kreises und des Rheinisch-Bergischen Kreises  
entsprechende Beschlussvorschläge zur Aufnahme des Rhein-Sieg-Kreises vorbereitet. Zur 
nächsten Sitzung des AWT werde der Entwurf eines Gesellschaftervertrages sowie einer 
Beitragssatzung vorliegen, die dann zur Beratung gestellt werden.  
 
Abg. Hoffmeister verwies in diesem Zusammenhang noch einmal auf die Arbeit von „Bergisch 
hoch 4“, die in dieser Region erfolgreich tätig sei. 
 
 
 


